

La Havane et la mer, thème d'un colloque international



La Havane, 27 août, (RHC).- Un colloque international ayant pour titre «La Havane et la mer » se tiendra la semaine prochaine dans notre capitale dans le cadre des activités pour son cinquième centenaire au mois de novembre.

Placée sous les auspices de l'Institut d'Histoire de Cuba et de l'Office de l'Historien de La Havane, les participants sont invités à aborder les privilèges de la position stratégique du port de la capitale cubaine.

Le Chef du Club nautique international Hemingway, José Díaz, a précisé dans des déclarations à la station Radio Reloj que la rencontre abordera l'importance du port de La Havane et de son système de fortifications pour le trafic maritime.

Une trentaine de communications sont inscrites à la rencontre qui abordera également les défis de la préservation de l'environnement et la décontamination des eaux de la baie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/200166-la-havane-et-la-mer-theme-dun-colloque-international>



Radio Habana Cuba